



VVB übergibt 4.000,00 Euro anlässlich des VVB-Kinderfestes

Am 17. Juni startete die Vereinigte Volksbank (VVB) bei strahlendem Sonnenschein mit ca. 4.000 Gästen ihr großes VVB-Kinderfest in Kleinblittersdorf.

Die kleinen Gäste konnten mit viel Spaß und guter Laune auf Entdeckungsreise gehen, denn in diesem Jahr war das Motto eine Reise um die Welt. Angefangen mit der Kinder-olympiade, einer Safari in Afrika, Wettrennen mit Pinguinen in der Antarktis oder spannende Basketballmatches in Amerika, das vielfältige Programm ließ keine Wünsche offen. Ein weiteres Highlight waren nicht nur die Fallschirmspringer, die auf dem Fest-gelände gelandet sind, sondern ein echter Helikopter, der zu Beginn des Festes ebenfalls auf dem Gelände gelandet ist. Rundfahrten im Feuerwehrauto, ein Rollerparcour der Polizei, Pony reiten, etliche Rutschen, einem Bungee-Trampolin, Splash-Ball, verschiedene andere Fahrgeschäfte, GONDWANA -Das Praehistorium, für jeden Geschmack wurde etwas geboten, aber das Beste...

alle Attraktionen waren kostenlos !

Die Mitglieder des FC Phönix haben sich wieder bestens um das leibliche Wohl der großen und kleinen Besucher gekümmert, es fehlte an nichts.

Moderator Lugiano Falsetti von Radio Salü hat als „Medien Pate“ alle Besucher mit super Musik bestens unterhalten.

Natürlich gab es wieder tolle Preise bei der großen VVB-Tombola zu gewinnen. Die Einnahmen aus dem Losverkauf gingen erneut an die Elterninitiative krebskranker Kinder e.V. und so wurde vom Vorstand der VVB, Herrn Mathias Beers und Herrn Jürgen Müller, ein Scheck in Höhe von 4.000,00 € der Elterninitiative krebskranker Kinder überreicht. Der Vorstand und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der VVB freuten sich besonders, dass nicht nur die Kinder auf dem Festgelände riesigen Spaß hatten, sondern dass sie mit der erneuten Spende Glücksmomente für viele Familien bereiten können. In diesem Jahr werden Projekte der Nachsorge unterstützt wie Klettern, Segeln und das Familien-Wochenende.

Herrn Beers, Herrn Müller, Herrn Suffize sowie allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der VVB ein herzliches Dankeschön für ihr soziales Engagement!

Als Pate des VVB Kinderfestes wurden durch die Vereinigte Volksbanken schon mehr als 30.000 € für verschiedenste Projekte zur Verfügung gestellt.

Sigrid Singer für Ekki